



MAG. NORBERT DARABOS
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT

S91143/20-PMVD/2012

20. April 2012

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Parlament
1017 Wien

XXIV. GP.-NR
10521 /AB
23. April 2012
zu 10663 /J

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Belakowitsch-Jenewein, Kolleginnen und Kollegen haben am 23. Februar 2012 unter der Nr. 10663/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "Ehrengäste beim Hahnenkammrennen" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1, 2, 6 und 7:

Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand der Vollziehung meines Ressorts.

Zu 3:

In meiner Funktion als Sportminister stellt der Besuch von Sportveranstaltungen insofern einen wichtigen Bestandteil meiner Tätigkeit dar, als er Sportlerinnen und Sportlern als Wertschätzung und Ansporn dient. Spitzensportlerinnen und Spitzensportler sind wiederum Vorbilder für viele Menschen und motivieren diese, selbst aktiv Sport zu betreiben.

Zu 4 und 5:

Der Österreichische Schiverband hat im Jahr 2011 aus Mitteln der Besonderen Bundes-Sportförderung insgesamt einen Förderbetrag von rund € 1.250.000 erhalten. Im Rahmen des Spitzensportförderungsprogramms TEAM ROT-WEISS-ROT wurden für die Saison 2011/2012 Förderungsmittel für Projekte in den Sparten Ski Alpin, Biathlon, Ski Cross, Langlauf, Nordische Kombination, Snowboard und Sprunglauf von insgesamt € 981.000 genehmigt.

Diese Mittel werden in zwei Raten angewiesen. Die erste Rate für 2011 betrug € 720.000, die zweite Rate beträgt € 261.000 und gelangt erst nach erfolgter Abrechnung (entsprechend der Zweckwidmung) 2012 zur Anweisung. Weiters wurden im Jahr 2011 zwei Raten von insgesamt rund € 26.000 aus den Vorprojekten angewiesen.

(Arol. Umlauf)